

ARGENTINA PAISAJES Y TANGO



Descripción

- Programa **Argentina paisajes y tango**
- Ciudades: Buenos Aires > Calafate > Ushuaia > Iguazú
- Salidas: 29 de noviembre de 2025
- Duración: 12 días / 10 noches.
- Origen: **Madrid**
- Código: **25095**



Itinerario

Día 1 - MADRID > BUENOS AIRES

Presentación en el aeropuerto de Madrid, 4 horas antes de la salida de su vuelo internacional hacia Buenos Aires.

Noche a bordo.

Día 2 - BUENOS AIRES · AD

Llegada de madrugada y recepción y asistencia por parte de su guía. Traslado al hotel. **Disponibilidad inmediata de la habitación desde el momento de la llegada.**

A la hora indicada salida para realizar el **City Tour de la ciudad de Buenos Aires.**

La visita se dirige primero hacia Plaza de Mayo, centro histórico y político de la ciudad, para conocer sus edificios y monumentos principales: la Pirámide de Mayo, la Casa Rosada (Palacio Presidencial), el Cabildo colonial y la Catedral Metropolitana. Continuamos a lo largo de Avenida de Mayo, interesante por sus variados estilos arquitectónicos, hasta Avenida 9 de Julio, con sus ocho carriles engalanados con jardines, fuentes y esculturas, y por supuesto, el Obelisco, indisputable ícono y centro gravitacional de la ciudad. Desde aquí, la visita viaja al pasado en San Telmo, el barrio más antiguo, donde cada domingo se realiza la Feria de Antigüedades, y que goza de una atractiva movida nocturna en sus restaurantes gourmet, animados bares, y por supuesto, las tanguerías con sus espectáculos en vivo. Continuando hacia el sur, llegamos al barrio portuario de La Boca y su famosa calle Caminito, cuyas coloridas casas de chapa y sus costumbres reflejan la influencia de la inmigración europea del siglo XIX, en sus típicas "cantinas" y "conventillos" (casas compartidas). La visita sigue hacia Puerto Madero, con sus depósitos de mercaderías convertidos en oficinas, departamentos, restaurantes y bares de nivel, con una hermosa vista de los muelles y del Río de la Plata. Continuamos por fin hacia el barrio residencial de Palermo con sus elegantes mansiones y amplios parques, para finalizar en La Recoleta, donde se destacan el famoso cementerio, la Iglesia de Nuestra señora del Pilar, el Centro Cultural y el edificio circular del Palais de Glace. Regreso al hotel.

Alojamiento en Buenos Aires.

Día 3 - BUENOS AIRES > EL CALAFATE · AD

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, traslado desde el hotel al aeropuerto acompañados por un guía para salir en vuelo con destino El Calafate. Llegada, recepción y asistencia por parte de su guía. Traslado al hotel.

Alojamiento en El Calafate.

Día 4 - EL CALAFATE · MP

Desayuno en el hotel.

Salida desde el hotel con destino al **Glaciar Perito Moreno**, ubicado en el Parque Nacional Los Glaciares a 80 km de la ciudad de El Calafate. Desde su inicio el viaje depara agradables sorpresas. Al salir de la ciudad, sobre la margen derecha del camino, se puede observar el Lago Argentino con su Bahía Redonda, que presenta una interesante variedad de avifauna. Durante los primeros cincuenta kilómetros, el trayecto transcurre a través de la estepa patagónica. A partir del ingreso al Parque Nacional se percibe un drástico cambio en la vegetación que se enriquece con las especies típicas del bosque andino-patagónico: especialmente ñires, lengas y guindos, entre otros. El glaciar

es un impresionante río de hielo con una superficie de 257 kilómetros cuadrados, una longitud de treinta kilómetros y un frente de cuatro kilómetros. La altura de la pared frontal oscila entre los 50 y 60 metros sobre el nivel del lago. En la parte central del glaciar, el hielo tiene una profundidad de entre 250 y 350 metros. Este río congelado desciende desde el campo de hielo continental y provoca en su lento avance desprendimientos y estallidos que hacen del glaciar una maravilla en constante movimiento. Se trata de un espectáculo que impresiona no sólo por su belleza visual, sino también por los constantes rugidos que se escuchan desde su interior, lo que le ha valido haber sido declarado Patrimonio de la Humanidad. Durante la excursión, una caminata por las pasarelas ubicadas frente al glaciar permite admirar esta imponente maravilla de la naturaleza desde distintas perspectivas.

Como complemento, realizaremos el **Safari Náutico**. Esta excursión brinda la posibilidad de observar con una perspectiva totalmente diferente las impresionantes paredes sur del Glaciar Perito Moreno y sus continuos derrumbes sobre las aguas del brazo Rico. El embarque se realiza en el puerto ubicado en la Bahía Bajo de las Sombras, aproximadamente a seis kilómetros del mirador del glaciar. Llegando hasta el extremo sur del brazo Rico el barco se ubica a unos 300 metros de la pared del glaciar, lo que permite recorrerla en toda su extensión y permite avistar los desprendimientos que se producen.

Almuerzo incluido en el Restaurante Nativos (bebidas no incluidas).

Concluida la visita, se emprende el regreso a El Calafate para llegar finalmente al hotel. Entradas Incluidas. Alojamiento en El Calafate.

Día 5 - EL CALAFATE > USHUAIA · AD

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo con destino a Ushuaia. Llegada, recepción y asistencia por parte de su guía. Traslado al hotel.

Alojamiento en Ushuaia.

Día 6 - USHUAIA · MP

Desayuno en el hotel.

Salida desde el hotel rumbo al oeste con destino al **Parque Nacional Tierra del Fuego**, el único en el país con costa marítima, localizado a doce kilómetros de la ciudad de Ushuaia. Allí se puede disfrutar de un paseo con múltiples vistas panorámicas del Canal de Beagle, envueltas en el encantador entorno que proveen las últimas estribaciones de la Cordillera de Los Andes antes de sumergirse en el océano y el bosque andino-patagónico, formado por diversidad de especies arbóreas –lengas, guindos, ñires, notros, entre otras– y diversas flores, como orquídeas, violetas y senecios. Un recorrido entre valles y turberas conduce al Río Lapataia y la Laguna Verde. Desde allí se continúa por el tramo final de la Ruta Nacional N°3 que culmina, finalmente, en **Bahía Lapataia**. En este lugar, los primitivos habitantes de la zona han dejado su testimonio en los “concheros”, increíbles yacimientos arqueológicos que proporcionan interesante información acerca de sus antiguas costumbres. Desde aquí inicia entonces el regreso a Ushuaia, haciendo una parada en el camino para admirar el Lago Roca, que se caracteriza por el color de sus aguas, que varía según el estado del tiempo.

Almuerzo incluido en Restaurante Casimiro Parrilla-Asador (bebidas no incluidas)

A continuación, realizaremos la Navegación por el **Canal de Beagle, Isla de los pájaros y lobos marinos**.

Salida hacia el muelle turístico de Ushuaia donde se aborda un catamarán para dirigirse hacia la Isla de los Lobos y la Isla de los Pájaros a través de las aguas del Canal Beagle. El recorrido comienza navegando por la Bahía de Ushuaia desde donde se obtiene una excelente vista panorámica de la ciudad rodeada por las montañas. Al final de la bahía se atraviesa el Paso Chico, que indica el inicio del mítico Canal Beagle. Se bordea la costa norte de este canal, pasando por el Archipiélago Bridges hasta alcanzar la Isla de los Pájaros, en donde se puede apreciar la diversidad de aves marinas que habitan el área, tales como cormoranes, albatros, patos y gaviotas, entre otras. Más adelante se accede a la Isla de los Lobos, que presenta un interesante apostadero de lobos marinos. Se trata de una oportunidad única de apreciar, al mismo tiempo, lobos de un pelo y de dos pelos, para poder comprender sus diferencias. Se llega finalmente al Faro de Les Eclaireurs. Desde allí se inicia el regreso final a la ciudad y, tras el desembarque, se llega al hotel.

Alojamiento en Ushuaia.

Día 7 - USHUAIA > BUENOS AIRES > IGUAZÚ · AD

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo con destino Iguazú con escala en Buenos Aires. Llegada, recepción y asistencia por parte de su guía. Traslado al hotel.

Alojamiento en Iguazú.

Día 8 - IGUAZÚ · MP

Desayuno en el Hotel.

Salida desde el hotel para visitar el **lado argentino de las Cataratas del Iguazú**, ubicadas dentro del Parque Nacional Iguazú. Con una extensión de 67.000 hectáreas el parque ha sido declarado Patrimonio Natural de la Humanidad por la UNESCO. Las Cataratas están integradas por 275 saltos de agua que se precipitan desde una altura promedio de setenta metros. El punto de partida es la “Estación Central”, desde donde se puede optar por tomar un servicio de trenes que lleva hasta la “Estación Cataratas” o hasta la “Estación Garganta del Diablo”. Desde estos puntos es posible realizar diversos paseos:

El paseo superior es un recorrido de 800 metros de pasarelas, elevadas por sobre la superficie del terreno a efectos de no entorpecer o ahuyentar el paso de la fauna. En este circuito se observan las caídas de agua desde la parte superior de los saltos Dos Hermanas, Bosetti, Bernabé Méndez, M´Bigua, entre otros. Tiene una duración de una hora, y un rango de dificultad bajo, sin escaleras.

El paseo inferior consiste en una caminata de 1.600 metros de pasarela elevada por sobre la superficie del terreno, con vista

de los saltos Dos Hermanas, Alvar Nuñez, San Martín, Bosetti y el Peñón de la Bella Vista. Se pueden obtener, también, una vista panorámica de la Garganta del Diablo y el Cañón del Río Iguazú Inferior. Tiene una duración de dos horas, y un rango de dificultad moderada, con escaleras.

El paseo Garganta del Diablo parte de la "Estación Garganta del Diablo" para caminar por pasarelas de unos 1.200 metros que permiten al visitante deleitarse con la vista del salto de mayor importancia de las Cataratas. El paseo tiene una duración de dos horas, y un rango de dificultad bajo, sin escaleras. El regreso se realiza en tren hasta el Centro de Visitantes. Concluida la excursión, regreso al hotel.

Almuerzo incluido en el Restaurante El Fortín (menú sin bebidas)

Alojamiento en Iguazú.

Día 9 - IGUAZÚ > BUENOS AIRES · MP

Desayuno en el hotel.

Por la mañana, visita del **lado brasileño de las Cataratas del Iguazú**.

Salida desde el hotel y cruce del Puente Tancredo Neves y Juan D. Perón que une la ciudad argentina de Puerto Iguazú con la ciudad brasileña de Foz de Iguazú. El recorrido continúa hacia el Parque Nacional de Iguazú, una de las reservas de vegetación más grande de Brasil, hasta llegar al centro de visitantes. Allí se produce el traspaso a los ómnibus que realizan el paseo dentro del parque y nos conducen hasta el inicio de las pasarelas dispuestas sobre la barranca del Río Iguazú. La senda de estas pasarelas se extiende a lo largo de casi un kilómetro. Durante la caminata es posible obtener una vista panorámica de la Isla San Martín y de los más imponentes saltos: el Bossetti, el San Martín y el Tres Mosqueteros. Hacia el final del recorrido se encuentra el mirador, desde donde se puede apreciar una vista única de la Garganta del Diablo, que en este punto se encuentra a tan sólo unos 150 metros de distancia. Este maravilloso escenario está aún más realzado por la permanente formación de arco iris. El itinerario finaliza junto al Salto Floriano, donde hay una pequeña tienda y un acceso al elevador panorámico, que puede tomarse opcionalmente. Al final del recorrido, una larga escalera conduce hacia el sitio desde donde se emprende el regreso al hotel. Las salidas diarias se realizan preferiblemente por la mañana por la posición del sol sobre las cataratas.

Almuerzo incluido en el restaurante Puerto Canoas (menú sin bebidas)

Finalizada la excursión, traslado al aeropuerto para salir en vuelo con destino Buenos Aires. Llegada, recepción y asistencia por parte de un guía en un punto de encuentro en el Aeroparque Jorge Newbery con un cartel de identificación. Traslado al hotel.

Alojamiento en Buenos Aires.

Día 10 - BUENOS AIRES · MP

Desayuno en el hotel.

Por la mañana, realizaremos la **Excursión al Tigre y Delta del Paraná** con lancha regular.

Salida del hotel hacia el norte de la Ciudad, recorriendo los barrios residenciales y atravesando el frente de la Quinta Presidencial de Olivos, residencia oficial del Presidente de la Nación Argentina, situada en las afueras de la Ciudad de Buenos Aires. El siguiente destino es San Isidro, una elegante zona residencial, cuya visita comienza por su imponente catedral de estilo neogótico, que constituye el centro histórico de la ciudad. En torno a ella pueden apreciarse sus bellas casas coloniales y de estilo italiano, sus calles adoquinadas y su antigua plaza, poblada de árboles añejos. El recorrido continúa hacia el **Tigre**, un encantador barrio ubicado en la desembocadura del **Delta del Río Paraná**.

La zona fue colonizada por primera vez en 1580, pero no fue sino hacia fines del siglo XIX que se convirtió en un lugar de recreo preferido por la alta sociedad porteña. Un paseo en lancha por el Delta permite apreciar las antiguas mansiones que contrastan con las casas de madera actuales, construidas sobre pilotes. También se pueden ver algunos clubes de Yates y de remo, y conocer todos los rasgos típicos de una población que se desarrolla en comunión con el río. El Delta está integrado por una cantidad de pequeñas islas cubiertas por una abundante vegetación subtropical atravesada por canales y riachos, que constituyen un entorno ideal para tomarse un descanso en contacto con la naturaleza y el aire puro. Concluido el paseo, se emprende el regreso hacia el hotel. Almuerzo por cuenta del cliente.

Por la tarde-noche, **Cena y Show de Tango en El Querandí**.

Salida del hotel hacia el sur de la ciudad. El tango nació hacia fines del siglo XIX en los arrabales de Buenos Aires, donde convivían "criollos", inmigrantes españoles e italianos, descendientes africanos, y gente de muchos otros países. Sus peleas, sus necesidades, su pobreza, sus pasiones, sus ambiciones fueron la chispa que crearon esta mítica y apasionada leyenda, pilar de nuestra historia. Sus letras emotivas, a veces difíciles de comprender por el uso del "lunfardo", lo sorprenderán por su profunda poesía. En 1920, una antigua casa colonial se convirtió en el tradicional bar "El Querandí" notable por su fachada Art Deco, su boiserie de madera oscura y sus columnas salomónicas. Durante años fue un punto de encuentro de escritores, artistas y estudiantes. Hoy, esta emblemática esquina de Buenos Aires se ha convertido en uno de esos lugares mágicos de la ciudad en los que el espíritu del pasado regresa y se convierte en el lugar ideal para que el visitante se deleite con una excelente cena y un show muy tradicional. Hacia la medianoche, al finalizar el espectáculo, regreso al hotel.

Alojamiento en Buenos Aires.

Día 11 - BUENOS AIRES > MADRID - AD

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, traslado al aeropuerto Internacional de Ezeiza para embarcar en vuelo con destino a Madrid.

Noche a bordo.

Día 12 - MADRID

Llegada y fin de nuestros servicios.

FIN DEL VIAJE

Alojamientos previstos o similares

OPCIÓN A	
Hotel	Destino
Libertador Hotel	Buenos Aires
Design Suites El Calafate	El Calafate
Las Hayas Resort Hotel	Ushuaia
Panoramic Grand	Iguazu

Precios desde

OPCIÓN A				
Fechas	Origen	Precio desde DBL	Precio desde SGL	Precio desde TPL
29-Nov-2025	MADRID	4.980,00 €	5.970,00 €	0,00 €

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

Incluye

- Vuelos internacionales y domésticos en clase turista. Incluye 1 maleta facturada.
- 9 noches de alojamiento en hoteles los previstos o similares
- 9 desayunos, 4 Almuerzos y 1 CenaShow de Tango en el Querandí.
- Transporte tal cual especificado en el itinerario
- Traslados y tours indicados en el itinerario.
- Guías locales
- Entradas necesarias según se detalla en el itinerario
- Tasas aéreas incluidas, a reconfirmar en el momento de la emisión
- [Seguro básico de inclusión no incluye cancelación](#)

No incluye

- Trámite de visado.
- Early Check In / Late Check out
- Tasa turística en Buenos Aires e Iguazú. Aprox. 1,50 Usd / Persona / Noche (pago directo en el hotel)
- Bebidas en las comidas.
- Manejo de equipaje
- Propinas
- Todo lo no mencionado en el precio Incluye
- **Seguro opcional de asistencia en viajes y anulación.** [Consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro.](#)

Condiciones

(Precios validos siempre y cuando se forme un grupo de un mínimo de 10 pasajeros)

FORMA DE PAGO

- A las 48 horas de la confirmación: 50% de depósito.
- **Pago final: 45 días antes de la salida**

CONDICIONES DE CANCELACION:

- Desde el momento de la reserva hasta 95 días antes de la salida: 200 € de gastos.
- Desde 94 días hasta 45 días antes de la salida: Gastos del 50% del importe total.
- Desde 44 días antes de la salida hasta el día de la salida: 100% del importe total del viaje por pasajero.

Precios por persona en Hab. Doble/Individual

La habitación triple únicamente dispone de 2 camas.

La categoría hotelera es la estimada por Destinos del Mundo.

El orden de las visitas podrá alterarse por razones técnicas.

Los itinerarios denominados Tour Regular/Chárter son viajes que se realizan en grupo.

Para todos los destinos, el pasaporte de pasajeros con nacionalidad española deberá tener una validez mínima de seis meses desde la fecha de finalización del viaje. Otras nacionalidades consultar.

CONDICIONES Y SEGURO

Este viaje se rige por las siguientes [Condiciones Generales de contratación](#). Todos nuestros viajes combinados incluyen [un seguro de viaje básico](#) Consulta condiciones y [opciones de ampliación del seguro](#).

INFORMACIÓN NORMALIZADA DE VIAJE COMBINADO

https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/CONDICIONES_GENERALES/Formulario_de_informacion_normalizada.pdf

REQUISITOS DE ENTRADA

<https://www.destinosdelmundo.es/visados-y-otros-tramites>

[Pulsa aquí para ver los términos y condiciones.](#)

Destinos del Mundo

